

MENSCHEN & KARRIEREN

CEO-Wechsel



Anne-Pierre de Cosnac / Foto: Areas Deutschland

Areas Deutschland, Spezialist für Verkehrsgastronomie, hat Anne-Pierre de Cosnac zum neuen CEO ernannt. Er übernimmt die Position von André Laroche.

Nach drei Jahren als CEO bei Areas Deutschland, möchte sich André Laroche neuen Herausforderungen widmen. Sein Nachfolger Anne-Pierre de Cosnac, bisher Geschäftsführer und CFO des Unternehmens, blickt auf 30 Jahre internationale Erfahrungen in der Gastronomiebranche bei der Elior Gruppe und Areas zurück. ?Ich freue mich über diese neue Herausforderung. Mein Ziel ist, das Potential von Areas in der deutschen Verkehrsgastronomie weiterzuentwickeln und voll auszuschöpfen?, kommentiert der neue CEO seine Ernennung.